

Inauguran luminarias y mejoras en popular multicancha

EN PUCÓN. El sector Los Arrayanes-Libertad ahora dispone de un espacio para la práctica de deporte y el esparcimiento.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

No hasta hace mucho, el sector de Calle 1 con Pasa-je 6, en la multicancha de Los Arrayanes-Libertad, en la comuna de Pucón, era el escenario de una toma ilegal y de un lugar inseguro debido a la falta de luminarias artificiales, lo que acaba de poner fin la administración municipal lacustre en una intervención, que comenzó con la instalación de luminarias, la que acaba de cambiarle el rostro a este popular sitio.

En la inauguración oficial estuvo presente el alcalde de la comuna, Sebastián Álvarez, junto al director de seguridad del Municipio, Juan Carlos Badilla; el teniente coronel de Carabineros Alejandro Alban; el comisario de la Novena Comisaría de Pucón, el mayor Gerald Salazar más vecinos y dirigentes vecinales, encabezados por la recién asumida presidenta de la Junta de Vecinos Los Arrayanes, Anita Azolas.

MEJORAS

Con una inversión total de \$3 mi-

llones 623 mil 266 se limpió y se despejó el sector de la toma ilegal, se reparó la superficie de juego de la multicancha, se instalaron nuevas luminarias y se arregló el cierre perimetral del renovado espacio deportivo.

"Estoy muy contenta que esto se haya logrado. Esto lo empecé a conversar la directiva anterior, que no hay que perder el reconocimiento hacia ellos por lo que hicieron por la población", comentó la presidenta vecinal, Anita Azolas, quien agradeció la gestión de la entidad edilicia.

La primera autoridad comunal



ESTA OBRA ES EL PRIMER AVANCE DE UNA SERIE DE INICIATIVAS EN INFRAESTRUCTURA, COMPROMETIDA POR LA MUNICIPALIDAD LACUSTRE.

destacó que "estos espacios habían sido tomados y "lo que estamos haciendo acá es recuperar un espacio, un espacio público, pero vinculado al deporte y al aire libre".

MÁS DESAFÍOS

El jefe comunal detalló en este punto que "luego tenemos que

seguir con el techado, estamos trabajando en establecer una pista para bicicletas, tenemos que recuperar el skatepark, tenemos que hacer un área verde y un puente que conecte esta villa con la villa vecina".

Por último, y mientras en la nueva cancha iluminada se enfrentaban en un duelo amisto-

so de básquetbol las series infantiles (damas y varones) de los clubes Indómitas y Volcano, el comisario de la Novena Comisaría de Pucón, mayor de Carabineros Gerald Salazar, valoró que "con esto evitamos que el niño, frente a su entorno social, sea arrastrado a la delincuencia".